

Café Cierra con Alza

NUOVA YORK, junio 8 (UPI).— El café para entrega futura cerró el jueves con alza de 192 a 25 puntos de baja en la lonja local. Se vendieron 4,450 lotes.

Contratos del café: 37,500 libras; centavos por libra. El grano para entrega inmediata cerró con alza. Las cotizaciones para entrega inmediata promediadas por los corredores fueron como sigue:

Guatemala 134.00
El Salvador ... 134.00
Mexicano F.O.B.
Laredo 129.00

E.U. Aceptará Resolución de GATT en Exportación Azúcar

WASHINGTON, junio 8 (EFE).— El gobierno estadounidense podría aceptar el veredicto del Acuerdo General sobre Aranceles Aduaneros y Comercio (GATT), sobre la denuncia presentada ante este organismo por Australia, en relación con las exportaciones de azúcar.

Clayton Yeutter, Ministro estadounidense de Agricultura, indicó que su país espera la decisión del GATT, cuyo grupo de trabajo, convocado para el caso, debe pronunciarse a finales de este mes.

Australia solicitó la intervención del GATT y acusó a Estados Unidos de limitar sus exportaciones de azúcar con la imposición de cuotas de importación.

El Ministro declaró en Washing-

ton que se aceptaría la decisión del GATT, pero que su puesta en práctica podría requerir un tiempo, pues el pago de compensaciones a Australia y la consiguiente reforma del plan de cuotas azucareras debe ser autorizado antes por el Congreso.

Estados Unidos dispone de un sistema de cuotas de importación de esa materia prima, cuya compra se realiza a precios por encima de los establecidos por el mercado internacional.

Yeutter justificó la imposición de cuotas, en cuya lista figuran varios países de Latinoamérica, alegando que Estados Unidos incrementó rápidamente su producción interna de

—Favor pase a la página 27.



RECIBE PESAME. Ciudad de Panamá, junio 8.— El líder opositor panameño Guillermo Endara (Izq.), recibe el pésame de Guillermo Ford, durante el funeral de su esposa Marcela Cambra, el jueves, en esta capital. Marcela murió de un ataque cardíaco el miércoles. (Cable-foto AP).

Analizan Terrorismo en Argentina, Argelia e Irán

MIDDLETOWN, Connecticut, Estados Unidos, junio 8 (AP).— Expertos en terrorismo de Francia, Estados Unidos, Israel y España analizarán durante tres días el tema "El terrorismo en su contexto" en un seminario organizado por la universidad Wesle-

yan de esta ciudad, con el auspicio de las fundaciones Ford y Guggenheim.

A la conferencia asistirán unos 30 especialistas de centros académicos de distintos puntos del mundo, entre ellos las univer-

—Favor pase a la página 61.



ANALIZAN RESULTADOS ELECTORALES. Varsovia, Polonia, junio 8.— Lech Walesa (primero de la derecha), líder del sindicato "Solidaridad", y sus consejeros, analizan con el Ministro del Interior, general Czeslaw Kiszczak, los resultados de las elecciones parlamentarias del domingo anterior. (Cable-foto AP).

Solidaridad Ganó 75 Escaños en Congreso

VARSOVIA, junio 8 (EFE).— "Solidaridad" obtuvo el 75 por 100 de los escaños en el Congreso, mientras que en el Senado logró la mayoría, con 92 de los 100 que componen esta Cámara, informó el jueves la comisión electoral estatal polaca.

Los resultados oficiales de las votaciones al Congreso y el Senado celebradas el pasado domingo en Polonia, sobre un censo electoral de 27,362,313 y un número de votos válidos de 17,053,171, fueron publicados el

—Favor pase a la página 45.

Avances en la Bolsa de Nueva York

NUOVA YORK, junio 8 (EFE).— La bolsa de Wall Street continuó el jueves su tendencia alcista de los últimos días y cerró con ligeras ganancias. El promedio Dow Jones de Industriales subió 4.59 puntos y cerró a 2,516.91 puntos, lo que elevó a 36.21 puntos las ganancias de las tres últimas sesiones.

Los avances superaron a los declives por cinco a cuatro entre los valores negociados en

—Favor pase a la página 36.



SOBREVIVE. París, junio 8. Foto de archivo del piloto soviético Anatoly Evotchur que sobrevivió al accidente de un avión MIG en París, el jueves. (Reuters).

RESUMEN MUNDIAL

Washington

Comisión del Senado E.U. Aprueba a Negroponete como Embajador en México



John Negroponete

WASHINGTON, junio 8 (UPI).— La Comisión de Relaciones Exteriores del Senado aprobó el jueves el nombramiento de John Negroponete como Embajador de Estados Unidos en México.

La aprobación, mediante votación verbal, puso fin a una larga demora en el Senado para ratificar la designación. Negroponete fue embajador en Honduras durante el periodo de la ayuda de Estados Unidos a los contras

—Favor pase a la página 61.

Propuesta de Bush sobre Armamento Apoya OTAN

BRUSELAS, junio 8 (UPI).— El grupo de Ministros de Defensa de la OTAN manifestó su apoyo a las propuestas del presidente norteamericano George Bush sobre la reducción de fuerzas convencionales en Euro-

pa, pero advirtió que deberán estar a la expectativa en las negociaciones sobre control de armamento.

El presidente del Comité Militar de la Organización del Tratado

—Favor pase a la página 9.

Sucesos Sangrientos en Pekín Afectan Comercio con EE.UU.

WASHINGTON, junio 8 (EFE).— Los sangrientos sucesos de Pekín ponen en peligro la laboriosa construcción de las relaciones económicas norteamericano-chinas, con un comercio bilateral que se aproxima a los 14 mil millones de dólares, según fuentes empresariales.

Robert Kapp, director del Consejo de Comercio Internacional y ex director del Consejo de Relaciones Norteamericano-Chinas, sostiene que la "incertidumbre" en el país asiático amenaza con desmoronar los "hercúleos esfuerzos realizados para edificar una relación constructiva".

El comercio bilateral alcanzó el año pasado la cifra "récord" de 13,400 millones de dólares, y se esperaba que aumentará este año hasta los 14 mil millones de dólares, según los cálculos oficiales.

Los principales artículos de las

exportaciones estadounidenses son maquinaria, equipo de alta tecnología y satélites, mientras que China embarca para el mercado norteamericano productos textiles, zapatos, aparatos mecánicos y juguetes.

La visita de ocho días a China del presidente Richard Nixon en febrero de 1972 abrió las puertas del gigante asiático a la inversión y el comercio de Estados Unidos, atraídos por un mercado de más de mil millones de potenciales consumidores.

Kapp declaró que la violencia de Pekín no está orientada hacia los extranjeros, pero amenaza con destruir el sistema organizado que se estableció progresivamente en China para alentar el desarrollo de las inversiones extranjeras y las empresas conjuntas ("Joint Venture").



ACEPTAN PROPUESTA. Bruselas, Bélgica, junio 8.— Los Ministros de Defensa de la OTAN aceptaron la propuesta estadounidense sobre control de armamento, en Bruselas, el jueves. Izquierda a derecha, en primera fila: George Younger, de Gran Bretaña; Richard Cheney, Estados Unidos; Manfred Woerner, Secretario General de la OTAN. Atrás: F. Bokeslein, Holanda, y Marc Filschbach, Luxemburgo. (Cable-foto AP).